



Pièces	5 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	348
Prix	1 770 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente cette magnifique villa de style contemporain à cavalaire. Idéalement située à 750 mètres du centre-ville & plage, cette villa construite en 2009 offre une superbe architecture moderne avec de beaux volumes intérieurs & extérieurs. Elle est d'une superficie de 170 m2 sur un terrain arboré de 850 m2, et composée d'un hall d'entrée, séjour/ salle à manger/ cuisine ouverte toute équipée, une chambre de maître avec son dressing & salle de bain, 3 suites parentales avec salle de douche & bain, une chambre. Plusieurs terrasses avec des expositions ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this magnificent contemporary style villa in cavalaire. Ideally located 750 meters from the city center & beach, this villa built in 2009 offers superb modern architecture with beautiful interior & exterior volumes. It has an area of 170 m2 on a wooded plot of 850 m2, and consists of an entrance hall, living/dining room/fully equipped open kitchen, a master bedroom with its dressing room & bathroom, 3 master suites with shower room & bathroom, one bedroom. Several terraces with different exposures. Sea view. Infinity pool. Immaculate condition. A ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

